
ПРОТОКОЛ
заседания общественного совета при ГУЗ УОДКБ имени политического и 

общественного деятеля Ю.Ф. Горячева

г. Ульяновск 20 апреля 2022 г.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Главный врач — Минаева Анна Вячеславовна

Председатель Совета - Матянина Ирина Николаевна
Члены Совета:
Дьяконова Любовь Михайловна
Чухловина Евгения Арнольдовна
Головущкина Ольга Васильевна
Тякин Константин Олегович
Настиев Ринат Джамилевич

Секретарь Общественного
Ильдусовна

совета юрисконсульт Сиразетдинова Альбина

ВСЕГО ПРИСУСТВОВАЛО: 8 человек

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Знакомство с обновленным составом Общественного совета
2. Обсуждение плана работы Общественного совета на 2022 год.

СЛУШАЛИ: Главного врача Минаеву Анну Вячеславовну. Сегодня у нас в повестке
заседания Общественного совета знакомство с обновленным составом Общественного 
совета.

СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.
Приказом главного врача от 04,04.2022 № 120 был
Общественного совета

утвержден обновленный состав
государственного учреждения здравоохранения «Ульяновская 

областная детская клиническая больница имени
деятеля Ю.Ф. Горячева»

политического и общественного

В обновленный состав Общественного совета ГУЗ УОДКБ имени 
и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева включены;

политического

Матянина Ирина Николаевна - председатель Общественного совета с 2013 года;
Дьяконова Любовь Михайловна - член Общественного совета с 2013 года;
Чухловина Евгения Арнольдовна - Председатель правления Ульяновской региональной 
общественной организации «Онко-патруль»;

Головущкина Ольга Васильевна - член Ульяновской региональной общественной 
организации «Онко-патруль»;



Тякин Константин Олегович председатель Молодежного совета ГУЗ УОДКБ 
политического и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева;

/

имени

Настиев Ринат Джамилевич председатель первичной профсоюзной организации;
Желтова Ольга Владимировна - член Общественной совета Ульяновской области.
Сиразетдинова Альбина Ильдусовна юрисконсульт юридического отдела ГУЗ УОДКБ 
имени политического и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева.

Приказом главного врача от 05.06.2013 № 195 был создан Общественный совет, 
утверждено положение об Общественном совете, регламент работы Общественного 
совета.

В декабре 2021 был утвержден План работы Общественного совета на 2022 год.
Положение об Общественном
являются действующими. Изменения в данные 
ознакомится с представленными документами.

совете и регламент работы Общественного совета
документы не вносились. Предлагаю

Кроме того, по причине отсутствия возможности присутствовать на всех заседаниях
Общественного совета, предлагаю избрать заместителя председателя Общественного
совета.

СЛУШАЛИ: Головушкина Ольга Васильевна. Предлагаю свою кандидатуру.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.

Для удобства в общении предлагаю в Telegram создать группу Общественного совета и
разместить в данной группе все имеющие документы по работе Общественного совета.
Ранее каждый член Общественного совета был закреплен за определенным структурным 
подразделением. Предлагаю всем членам Общественного совета указать свои
пожелания, возможно в чате Telegram.

Работа Общественного совета ГУЗ УОДКБ имени политического

совета указать

деятеля Ю.Ф. Горячева заключается в следующем:

- прием граждан по вопросам качества бесплатной медицинской помощи;

и общественного

- проведение анкетирования по вопросам качества бесплатной медицинской помощи;
- участие в Комиссии по контролю за организацией и качеством лечебного питания.
Комиссии по служебному жилью;

- участие в праздничных мероприятиях для пациентов Учреждения;

- участие в мероприятиях учреждения по противодействию коррупции;

- внесение предложений по сотрудничеству с благотворительными

Кроме вышеперечисленного, ранее члены Общественного совета принимали участие в 
независимой оценке качества работы медицинскими организациями.

организациями.

СЛУШАЛИ: Главного врача Минаеву Анну Вячеславовну. Общественные
являются

советы

Общественного
посредниками между медицинским сообществом и пациентами. Роль

совета неоценима для учреждений здравоохранения. Поэтому
предлагаю активно включаться в жизнедеятельность Учреждения. Предлагаю в группе
Общественного совета разместить перечень структурных подразделений нашего



Учреждения, чтобы каждый член Общественного совета мог выбрать близкое для себя
направление и закрепиться за определенными структурными подразделениями. Кроме
того, необходимо до следующего заседания
стендами.

решить вопрос с информационными

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Председателю Общественного 
Telegram.

совета создать группу Общественного совета в

2. Секретарю Общественного совета в группе Общественного совета 
разместить необходимую информацию.

в Telegram

ПРОГОЛОСОВАЛИ: 
за - 6 
против - О 
воздержались -О

Председатель общественного Совета И.Н. Матянина

Секретарь А.И, Сиразетдинова


